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Cet article vise a poser dans des termes neufs et feconds la valeur de
l'approche monographique, de l'etude de cas, qui connait aujourd'hui
un regain de faveur dans les sciences sociales. Il est montre que la
monographie ne peut etre aucunement limitee a l'approche
microscopique, mais qu'elle permet bien d'atteindre a la generalite. Ce
point de vue est explicite par des considerations sur l'histoire de la
monographie, dans le developpement de l'anthropologie
particulierement, mais aussi par des considerations d'ordre
epistemologique et methodologique determinant ce qui est ici appele le
passage du local au global, dont une recherche empirique sur
l'economie francophone au Quebec apporte un exemple.
This paper reassesses in new terms the value of the case study method
- the monographic approach - which is regaining the favor of social
scientists. The author shows that the monography cannot be confined
to a microscopic view, but does permit generalization. This position is
elaborated by some considerations on the history of monography,
notably within the development of anthropology, but also by some
epistemological and methodological considerations about the transition
from local to global settings. The results of an empirical study about
the french-speaking economy in Quebec illustrate it.
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